
Schema di verbalizzazione 

Riunione della Consulta n.--°---~ 

·~M-t08·~ 
Il ______ .., .............................................................. ,, 

L'anno 2021 il giorno 
Presidente e.P86A> fì.N1 
la Consulta n. 1... 

lf • <lv alle ore I'~ .<:;/f a - __ , 
SI è riunita 

seguito di convocazione del 
presso. ~1--t(b à'P)~vO 

---=--=-----

Con il seguente Ordine del Giorno: f ~Mj' qe,~(fì-q-U O Jì~G €f.> '5t0Jfl.A l/1 
I 

Ri lta su no presenti: 
NOME e COGNOME PRESENTE 
• ~AfJJJ'A ~' Presidente 

~f,.lé,LU Segretario '{.. 

L'0~ ~ACLl Vice y; Presidente 

Lu\G..\ ~so Componente "1-
~ Jn)'J'A ~u,rn '\i\ 'I 
tu\6-l ~AJ\ , '\,). 

I 

•• > 

Preside il r.) Presidente. CP<r6'JJ-f\ >.J\ 
verbalizzante ,- ~>J&u 

Introduce la riunione ... . ~.~~Af\ 

ASSENTE 

assume funzioni di segretario 

-J. () punto all'Odg: ~LG1,lO,tl.5 
Interventi: c_{#f~l () ~ ~ ç~.ve\U A 8&'"fff'A-fUP 
eventuale votazione: 0JJA N ltllfft' 

Eventuali note: <)l L '~Ll.€61Jf0 0L ~fH,e-

L . . . Il (q '1 

(X) e operaz1om terrmnano a e ore ... ... 

Il Presidente della Consulta n.~ CRie~h= 
Il Segretario verbalizzante ~M;,W V , -Uy 



Alla Giunta Comunale 

All'Ufficio Decentramento 

Loro Sedi 

Consulta n. 'L 

OGGETTO: Istanza ai sensi dell'art. 10 comma 4 del regolamento sulle consulte di quartiere e di 

frazione. 

Il/la sottocritto/a ~~~tJ,N h ~('\JJ\ 

in qualità di Presidente della Consulta n._V1 _____________ _ 

con 151resente chiede: r .-\l){)(} f;: 3fJ pm._ \I., tl~ ~toruCA ~-A \}J' (\/\ DO.- vr f"'; 
W~(AU~ìlO~ t)t\ ep >.J ffi.0f'.J1> P-l ouo \IJ ,J\A flP LA(°~ 

per le seguenti motivazioni: 
Cf P- - @ f.)~LE , w,tGkf'D 

i 

Pontedera, lì 

\ 8 - 91~ tPit Il Presidente della Consulta n. ·\ 'i 

Risposta: 



Allegato al verbale della Consulta della frazione Pardossi del 18 febbraio 2021  
 
 

Nel corso della riunione di cui sopra, la discussione si è articolata secondo i seguenti punti: 
 

- la presidente Cosentini ha messo in rilievo il fatto che il bidone di raccolta dell’olio esausto 
collocato in via Fosso Nuovo è quasi sempre pieno, ed è per giunta interessato da un 
conferimento non sempre corretto. Se ne chiede, quindi, il riposizionamento in via Pio La 
Torre, presso le campane atte alla raccolta del vetro, in un luogo meno frequentato, più 
appartato e corredato da un’apposita cartellonistica informativa.  

 
- Il consigliere Santerini ha proposto, trovando il consenso dei consiglieri, che le riunioni della 

Consulta di frazione si tengano con una cadenza almeno bimestrale; resta inteso che gli 
incontri possono svolgersi a seconda delle necessità del momento. 
 

- Santerini ha inoltre messo in evidenza la necessità di creare uno spirito di comunità nella 
frazione, auspicando che la Consulta diventi un corpo intermedio fra la collettività degli 
abitanti e l’amministrazione comunale. A questo riguardo, si è convenuto sul fatto che 
bisognerebbe incentivare la partecipazione dei cittadini alla vita del paese. 
 

- si è deciso di provare a usare meglio gli spazi di via Del Ceppo attualmente in concessione 
alla Pubblica Assistenza di Fornacette, magari promuovendovi la nascita di una sorta di punto 
d’ascolto in cui la Consulta può incontrare i cittadini; si è anche discusso circa il ripristino 
della bacheca antistante, in cui si è pensato d’installare una cartellonistica informativa inerente 
alle attività della Consulta stessa; 
 

- è stato infine proposto di trovare un’idonea collocazione a un defibrillatore da installare nella 
parte meridionale dell’abitato. 
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